Reglamento

FECHA, HORA Y LUGAR DE LA CARRERA

Avilés:

La Carrera de Papá Noel Avilés 2025 se celebrará el domingo 24 de diciembre de 2025 en Avilés a las 11:00 horas.

La prueba constará de un recorrido totalmente urbanos de unos 3 kilómetros totales.

ORGANIZADORES

La carrera estará organizada por 321Go Eventos y el Ayto. de Avilés.

PARTICIPACIÓN

Podrán tomar parte en esta prueba todas aquellas personas que estén correctamente inscritas hasta un máximo de 600. Todos los menores de 12 años deberán de estar acompañados de un mayor de edad en todo momento, mientras que aquellos con edades comprendidas entre los 12 años y los 18 años (no cumplidos el día de la prueba) deberán asistir acompañados a la carrera.

INSCRIPCIONES

Las inscripciones online se cerrarán el domingo 14 de diciembre a las 23:59 horas o cuando se agoten los 600 dorsales disponibles, lo que ocurra primero. El precio de la inscripción individual es de 11 €. Habrá descuentos para familias / Equipos.

La inscripción incluye: Traje de Papá Noel y dorsal.

RETIRADA DORSAL + TRAJE PAPÁ NOEL + BOLSA CORREDOR

La feria del corredor, donde se realizará la retirada de dorsal, el traje de Papá Noel y la bolsa del corredor aun está por definir.

NOTA: Las tallas de los trajes de Papá Noel se entregarán por estricto orden de recogida del dorsal. La organización no garantiza poder entregar a todas las participantes la talla del traje que soliciten, ya que la producción de los mismos se realiza con fecha anterior a la apertura de inscripciones.

DESCALIFICACIONES

El servicio médico de la competición así como la empresa organizadora están facultados para retirar durante la prueba:

- A cualquier atleta que manifieste un mal estado físico.
- A cualquier atleta que no lleve puesto el traje de Papá Noel completo.

- A todo corredor que no realice el recorrido completo.
- Todo atleta que no lleve visible el dorsal en la parte frontal o que doble el mismo.
- El atleta que manifieste un comportamiento no deportivo o se reitere en protestas ante la Organización al margen de lo estipulado en este reglamento.

PREMIOS

Se entregarán premios a grupos, mejor actitud deportiva, mejor actitud recicladora, etc. Todos los premios no competitivos se publicarán en las redes Sociales de la Carrera.

RESPONSABILIDAD

La participación en el evento está bajo la responsabilidad y propio riesgo de los participantes. El participante, en el momento de la inscripción, manifiesta encontrarse físicamente apto para completar cualquiera de los recorridos propuestos. La organización declina toda responsabilidad de los daños que los participantes puedan ocasionar durante la prueba, causarse ellos mismos o derivar de ellos a terceros.

SEGURO DE ACCIDENTES.

Todas las participantes estarán amparados por un Seguro Colectivo de Accidentes y Responsabilidad Civil contratado por la organización. Estarán excluidos los derivados de un padecimiento latente, imprudencia, negligencia, inobservancia de las leyes, etc. También estarán excluidos los producidos por desplazamientos a/o desde el lugar en el que desarrolle la prueba. Los participantes deberán atender en todo momento las indicaciones realizadas por la Organización a través de voluntarios, técnicos, jueces, personal acreditado o el servicio oficial de megafonía. Cada corredor participa bajo su entera responsabilidad y declara poseer un nivel de condición física suficiente para afrontar la prueba. La Organización recomienda a todos los corredores realizar un reconocimiento médico y/o una prueba de esfuerzo antes de tomar la salida. La Organización declina toda responsabilidad de los daños que los participantes pudieran sufrir o causar a terceros en horas posteriores a su participación en la carrera.

CONSIDERACIONES

La inscripción es personal e intransferible y supone la aceptación total de la Normativa Técnica de la prueba. Bajo ningún concepto, una vez formalizada la inscripción, se podrá transferir la participación a otra persona por motivo de no poder participar en la prueba o cualquier otra circunstancia.

MODIFICACIÓN DE DATOS DE LA PRUEBA

La organización se reserva el derecho de modificar cualquier cuestión de la carrera comunicándolo con la suficiente antelación para que los participantes estén informados, a través de la página web y medios de comunicación propios.

INFORMACIÓN

Para más información pueden escribir un correo desde el formulario de contacto que aparece en la web.